

Kumenan Press



久米南町立久米南中学校
校長室だより

No. 31 2018.10.3

スマホ・ケータイ安全教室

兵庫県立大学・竹内和雄准教授研究室
ソーシャルメディア研究会の学生による情報モラル授業



兵庫県立大学竹内研究室ソーシャルメディア研究会の協力を得て、大学生を講師として行う情報モラル授業、「スマホ・ケータイ安全教室」が9月27日に実施されました。

「いたずらなつぶやきが…」「スタンプとひきかえに」「二度と来ない夏」というテーマで3つの具体的な事例における問題点を考えながら、スマホ・ケータイの正しい使い方について一緒に考えました。例えば・・・

★投稿するときには、一度立ち止まってよく考えよう。

(投稿は世界中に広まり、二度と消せない!)

★ネットの『ラッキー』には注意しよう。

(『無料』『お得』には、必ずウラがある!)

★ネット依存・ゲーム依存にならないようにしよう。

(なってからでは遅い!日常生活ができなくなる!)

★おかしいと思ったら、相談する勇気をもとう。

(ますますひどいトラブルに巻き込まれることも!)

資料も配付しておりますので、スマホ・ケータイの使い方について、今一度ご家庭でも話をしてみてください。

* * * * *

苦田・久米郡種目別選手権大会結果

【野球】雨天のため中止

【ソフトテニス女子】雨天のため中止

【ソフトテニス男子】雨天のため中止

【剣道女子団体】2位

【剣道男子団体】惜敗

【剣道男女個人】惜敗



★★★★★ A cheerful greeting with a smile is connected to peace. ★★★★★

* * 自ら学び考える心豊かで活力ある生徒の育成 * 笑顔と意欲にあふれ活力ある学校づくり* *